

ALTOARAGÓN DOS



El Congreso del Libro Electrónico edita su primer ebook

Página 56



El bailarín Héctor Andreu dará clases de hip hop en Huesca

Página 57



El grupo Miss Caféina se une a la fiesta de la capital del Somontano

Página 58

BEGOÑA SIERRA

QUÉ IMPACTO tiene en la confianza del ciudadano el 'Government' y la administración pública electrónica? ¿Cómo afecta a los mercados financieros el sistema de pensiones y qué dificultades provoca en Europa? ¿Cuál es el efecto de las emociones en los centros comerciales y de qué manera influyen en las compras?

Estas son algunas de las cuestiones que están debatiendo un total de 39 mentes brillantes de Huesca, Zaragoza, Castellón, Valencia, Navarra, Salamanca y Madrid que participan desde ayer y hasta hoy en el 'II Workshop de Jóvenes Investigadores en Economía y Empresa' que acoge el campus de la capital altoaragonesa.

A lo largo de estas dos jornadas, estos jóvenes talentos están exponiendo sus trabajos sobre análisis económico, economía aplicada, investigación de mercados, contabilidad, finanzas y organización de empresas, teniendo en cuenta el actual contexto de reducciones presupuestarias dedicadas a la investigación. Las jornadas tratan de plantar cara a los recortes en I+D que dificultan este campo y aportan una serie de herramientas que favorecen una buena planificación, algo que aumenta las posibilidades de resolver estudios de investigación en un sector tan complicado.

El vicerrector del campus de Huesca, José Domingo Dueñas, destacó ayer durante la inauguración del encuentro que el año pasado se celebró en Teruel, la importancia de este foro de debate orientado a la carrera investigadora de jóvenes que han elegido este camino y mostró su satisfacción por su celebración en la ciudad. "Estos jóvenes inician una opción difícil en la que hay que esforzarse mucho tanto en la investigación en la universidad como en el plano de la investigación económica", destacó durante la apertura de este foro, en el que también se planteó que hasta las ideas más disparatadas en un momento dado pueden ser cuestiones importantes en investigación.

Lorena Blasco, responsable de la organización de las jornadas junto a otros compañeros de facultades de la Universidad de Zaragoza, explicó que el encuentro es un 'Workshop' que



Los participantes en el II Workshop de Jóvenes Investigadores durante una de las sesiones de ayer. LAURA CEREZA

Mentes brillantes defienden en Huesca la investigación

Un total de 39 jóvenes participan en el II Workshop del campus oscense

se organiza para jóvenes investigadores que están empezando a trabajar o en proceso de tesis doctoral de investigación o que hayan empezado un máster. "Es

> El encuentro trata de plantar cara a los recortes en I+D para defender las ideas

> El objetivo de las jornadas es generar un espacio de colaboración



Lorena Blasco, responsable de la organización de las jornadas. LAURA CEREZA

un evento que está orientado a la investigación en Economía y Empresa. La idea es reunirnos para discutir los temas de investigación que trata cada participante y recibir un 'feedback' y comentarios sobre cada trabajo de los compañeros", dijo.

Blasco destacó que ser investigador hoy en día resulta "muy complicado" porque es una carrera "ardua y muy larga". La idea de las jornadas era generar un espacio de colaboración entre jóvenes investigadores "para generar sinergias y que eso facilite una carrera que es muy complicada", añadió.

La coordinadora comentó que las jornadas se salen un poco de lo que es un congreso científico "al uso", porque las sesiones son "más formales" y se enriquecen además con la presencia de investigadores experimentados en la sala. La idea de poner en marcha este foro de debate surgió "a partir de la experiencia de